

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA: Estafeta, empresa de logística y mensajería bajo el liderazgo de Jens Grimm, puso en operación exitosamente su servicio de entregas en bicicleta, “Envíos Verdes”, en 11 rutas en la Ciudad de México y 1 en Puebla. El principal objetivo de esta nueva modalidad de servicio es disminuir el impacto ambiental de la empresa, contribuir a mejorar la movilidad urbana y ofrecer a los clientes entregas más rápidas y ágiles.